

# La vida de Cristo

## El Joven Rico

Marcos 10:17-31

El versículo para los niños menores

Jesús los vio y les dijo, “Hay algunas cosas que la gente no puede hacer, pero Dios puede hacer todo.” Marcos 10:27

El versículo para los niños mayores

Jesús los vio y les dijo, “Hay algunas cosas que la gente no puede hacer, pero Dios puede hacer todo.” Marcos 10:27

Tiempo de Bienvenida

¿Has querido tener algo mejor de lo que ya tienes? Hoy vamos a aprender de alguien que quería más de lo que ya tenía. Vamos a escuchar para saber lo que pasó.

Tiempo del Estudio Bíblico

*Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.*

La semana pasada aprendimos que tan importantes son los niños a Jesús. Les dijo a sus discípulos que dejaran que los niños vinieran a Él. A Jesús le gustaba mucho pasar tiempo con los niños. Le gustaba pasar tiempo con todos.

Después que Jesús visitó con cada niño, un joven rico corrió a Él. El joven estaba tan animado que cuando vio a Jesús se cayó de rodillas delante de Él. ¿Por qué piensan que el joven fue a ver a Jesús?

“Buen Maestro,” el hombre dijo, “¿Qué necesito hacer para entrar al cielo?”

¿Cómo piensan que Jesús le respondió? (Maestros: Esta es una buena oportunidad para ustedes para saber si los niños comprenden lo de la salvación).

“¿Por qué me dices que soy bueno?” Jesús le preguntó. “Nadie es bueno—solo Dios lo es. Sabes los mandamientos: ‘No mates, no hagas adulterio, no robes, no mientas, no engañes, respecta a tu madre y tu padre.’”

¿Quién recuerda estas enseñanzas? Jesús le estaba recordando al hombre de los diez mandamientos. Dios le dio a la gente diez mandamientos para que supieran cómo seguirlo a Él.

Cuando el hombre escucho esta respuesta, se animó mucho. “Maestro”, dijo, “todas esas reglas las he obedecido desde niño.”

Jesús sabía que el joven era muy bueno para obedecer los mandamientos de Dios. También sabía que el hombre era rico y que amaba el dinero. Jesús vio al hombre y lo amó. “Hay otra cosa que todavía necesitas hacer. Ve y vende todo lo que tienes y dale el dinero a los pobres. Haz esto y tendrás tesoro en el cielo. Después me puedes seguir.”

¿Qué piensan que hizo el hombre? ¿Vendió todo o no? Cuando el hombre escuchó esta respuesta se puso muy triste y cabizbajo. Estaba triste porque el dinero era muy importante para él. Jesús sabía que el hombre amaba más al dinero que a Dios.

Jesús volvió a sus discípulos y dijo, “¿Es muy difícil que una persona rica entre al cielo!”

Metas de la Lección

Saber que Jesús quiere que toda la gente entre al cielo con Él.

Comprender que tenemos que amar a Dios más que a todas las cosas.

Comprender que Dios puede hacer cosas que nosotros no podemos hacer.

## La lección del Maestro para los Niños

Cuando los discípulos escucharon esto, estaban asombrados. Jesús quería ayudarles a sus discípulos a comprender que a veces la gente rica ama a su dinero sobre todas las cosas. Esa es la razón que Jesús dijo que es difícil que una persona rica entre al cielo.

Otra vez les dijo Jesús a sus discípulos, “Será muy difícil que una persona rica entre al cielo. Sería más fácil que pasara un cameo por el ojo de una aguja.”

Jesús les dijo esto a sus discípulos para que comprendieran que amar al dinero puede quitarnos la oportunidad de conocer a Dios. El dinero es importante. Esa es la razón que Jesús le dijo al hombre que se lo diera a los pobres, pero nuestra relación con Dios debe de ser la cosa más preciosa para nosotros. Tenemos que decidir cada día que Jesús es la persona más importante en nuestros corazones.

Cuando los discípulos escucharon la respuesta de Jesús se quedaron asombrados. Se miraban unos a otros y se preguntaron, “¿Quién va a poder ir al cielo?”

Jesús les respondió, “La gente no pueden ir al cielo solos. Solamente con el poder de Dios es posible esto.”

¿Cómo hizo posible Dios que vayamos al cielo? Mandó a su hijo, Jesús. Jesús murió en la cruz por nuestros pecados. Los pecados son las malas decisiones que hacemos. Nuestros pecados no nos dejan entrar al cielo con Dios. Tres días después Jesús regresó a la vida para quitarnos esos pecados. Cuando le pedimos a Jesús que entre en nuestro corazón y que nos perdone por todos los pecados que hemos hecho, entonces podremos vivir con Dios en el cielo. Jesús le dejó la decisión al joven si quería seguirlo o no. Jesús nos deja esa decisión a nosotros también. Si piensas que estás listo para seguir a Jesús en tu corazón hoy, habla conmigo por favor.

Actividades de aprendizaje

Haga que los niños escriban o que dibujen unos retratos de las cosas favoritas de ellos. Después pregúnteles como pueden mostrarle a Jesús que quieren que Él sea la persona más importante en sus vidas.

Actividades para memorizar el versículo

Haga una lista de cosas que Dios ha hecho para los niños que pensaban que iban a ser imposibles. Puede nombrar la lista, “Dios puede hacerlo todo.”

Tiempo de oración

Pregúnteles a los niños si tienen peticiones para orar. Ore por estas cosas y ore que los niños amen a Dios más que todas las cosas del mundo.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Anime a los niños que le ayuden a limpiar. No haga todo usted. ¡Ellos pueden servir también! Reparta los aperitivos y recuérdelos que si tienen preguntas, pueden preguntarle en cualquier momento.

Planeación para lección 36  
La Peticion de una Madre  
Marcos 10:35-45

## La lección del Maestro para los Niños

Lección para preescolares

Para: El Joven Rico

(Traigan una cruz y dinero falso—puedes usar el dinero de “Monopoly” o puedes hacer uno para ustedes).

¡Bienvenidos! Estoy tan feliz que todos ustedes están aquí hoy. Nuestra historia de hoy es de un joven que tenía mucho dinero.

Un día un hombre rico decidió ir a ver a Jesús. Estaba tan animado cuando encontró a Jesús, que se cayó al suelo a los pies de Jesús. ¿Por qué piensan que quería ver a Jesús?

“Buen Maestro,” dijo, “¿Cómo puedo entrar al cielo?”

¿Qué piensan que Jesús le dijo? (Use esta oportunidad para saber si sus niños comprenden lo que es la salvación).

Jesús le dijo que tenía que obedecer las reglas de Dios. El hombre se animó mucho porque seguía las reglas de Dios desde que era un niño chico.

Jesús sabía que el hombre era bueno para obedecer las reglas, pero también sabía que el hombre era muy rico y que amaba su dinero. Jesús amaba al hombre y quería ayudarlo a saber cómo entrar al cielo. “Necesitas vender todo lo que tienes, dale ese dinero a los pobres, y después puedes seguirme. Dios te tendrá tesoros y regalos esperándote en el cielo.”

Jesús le dijo lo que tenía que hacer. ¿Qué piensan que el hombre rico hizo? ¿Obedeció lo que Jesús le dijo que hiciera?

El hombre vio al suelo. Amaba su dinero. No podía dejarlo. Comenzó a caminar muy triste. Después Jesús les dijo a sus discípulos que si la gente ama más el dinero que a Dios, será muy difícil que ellos entren al cielo. Dios quiere que lo amemos sobre todas las cosas. ¿Cómo podemos mostrarle a Dios que lo amamos?

Pasamos tiempo con Él—leyendo nuestra Biblia, asistiendo al estudio bíblico, orando. Tomamos decisiones para mostrarles a otras personas que amamos a Dios. En verdad Jesús quiere que vayamos al cielo con Él un día. Esa es la razón que Él murió en la cruz y regresó a la vida. Hizo una manera que podemos quitarnos todas las cosas malas que hemos hecho en nuestra vida y nos dio corazones limpios. Sí estás listo para aceptar a Jesús en tu corazón, habla conmigo por favor.

## La lección del Maestro para los Niños

### Manualidades Para: El Joven Rico

Jesús mencionó la lección de los 10 mandamientos. ¿Saben donde están en la Biblia? Tomen tiempo para verlos con los niños. Se pueden encontrar en dos libros de la Biblia: Exodo 20:1-17 y Deuteronomio 5:6-21. Explíqueles lo que dicen.

Comparten la ilustración de papel que se llama, “Como ir al cielo.” No es por barco, casa, aeroplano, o cohete; es por medio de pedirle a Jesús que entre en tu vida.

Arregle los muebles dejando un espacio chico para que los niños batallen para entrar. Déjelos que traten de meterse en este espacio. Explíqueles que el “ojo de una aguja” era la manera que Jesús les estaba tratando de explicarles a algunas personas, como entrar al cielo. Fue difícil para el hombre rico que entrara al cielo porque amaba más el dinero que a Dios.

Otra vez dígales a los niños que siendo buena persona no los va a permitir entrar al cielo.

Traten de jugar este juego para ayudarles a los niños a ver como no pueden tener dos líderes en sus vidas. Jueguen el juego de “Red light, green light.” Pero, ahora escoge a 2 personas en vez de 1 para ser el líder. Ahora es muy difícil para que los niños obedezcan a dos líderes. Los niños se van a frustrar. Dígales que así es en nuestra vida. No podemos tener 2 líderes en nuestra vida: Dios y \_\_\_\_\_. El hombre rico tenía el dinero como un líder de su vida.

Hagan una versión de un juego. Use las palabras, “¿Quién quiere ir al cielo?” o algo similar. Use preguntas para que los niños puedan ver que pueden ir al cielo cuando creen en Jesús. ¡Para divertirse también, pueden usar frases que se usan en otros juegos!